



EEHAR

ESCUELA ESPAÑOLA DE HISTORIA
Y ARQUEOLOGÍA EN ROMA - CSIC

¡Están locos estos romanos!

Cómo el cine péplum ha tratado los trastornos mentales



Imagen: www.nazioneindiana.com

Conferenciante:

Emilio Tejera Punte

(Instituto Cajal-CSIC)

Discussant:

Oskar Aguado Cantabrana

(EHU/UPV, EEHAR-CSIC)

En esta conferencia abordaremos la cuestión de cómo el cine histórico sobre romanos ha tratado los trastornos mentales, y qué podemos aprender de ellos a través de ese tipo de películas. Descubriremos que muchas enfermedades mentales ya estaban presentes en el mundo antiguo, a pesar de que se manifestaran de manera distinta. También estudiaremos cómo el cine ha tratado estas patologías (en ocasiones de manera poco realista), y cómo el propio cine influye en nuestra mente y en la forma en que percibimos pasado y presente.

14 de Diciembre de 2023, 17:00 h.

Sala de conferencias EEHAR-CSIC, via di S.Eufemia 13, 00187 Roma, www.eehar.csic.es

Actividad presencial y on line en **You Tube EEHAR CSIC**



**DIÁLOGOS EN TORNO A LA RECEPCIÓN DE LA
ROMA ANTIGUA EN EL CINE DEL SIGLO XXI**